
平成28年度　議会報告会に寄せられた意見・要望(リニア推進特別委員会）

要望先

議会･市

376 1 リニア 議会・市

・リニア駅や国道拡幅等の課題があるが、情報が無く先が見えずに不安が多い。地元の声を
ＪＲ・県・市に届けるために、市民の立場で議会として働きかけをして欲しい。 北部 1 A

委員会として、地元対策委員会等
との情報交換を密にして、関係機
関へ提言を行っていく。

377 2 リニア 議会・市

・リニアに関して、ＪＲ、国、県、市とその窓口は多いが、飯田市が統括してきちんとした
対応をするべきだ。 北部 1 C

住民の側に立った姿勢、対応を市
に働きかけていく。

378 3 リニア 議会・市 ・議会や議員に対してリニア関連事業促進を期待する。 竜東 1 A

委員会の協議において、関連事業
の進捗状況を、事業の進展に合わ
せてその都度確認していく。

379 4 リニア 議会・市 ・今後のリニア対策　地道に実行ある方向へ頑張って。大平地区を活かすことも。 中部 1 A

委員会の協議において、関連事業
の進捗状況を確認し、まちづくり
の観点からも協議を進める。

380 5 リニア 議会・市
・リニア特別（委）は市からの説明を受け、議論しているだけのように見える。是非、関係
者の生の声を自ら聞いて、関係者にもの申すよう要望します。

飯田 1 A

委員会の協議では、関係地域から
の声をできる限り届ける努力を続
けているが、今後も協議の場で関
係団体等を通じて得られた関係者
の声を活かしていく。

381 6 リニア 議会・市

・情報公開については、ＨＰ他、良くなされていると感謝申し上げます。
座光寺及び上郷地区には、リニア及び関連事業でこれからも大変かとは存じますが、これら
を解決するために、地域住民の側に立ってご尽力いただきますようお願い申し上げます。

北部 2 C

関係住民、市民の生活を第一に考
え、委員会として対応をしてい
く。
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